

# SENDAI MIYAGINO

## Weekly report

2023-2024年度 国際ロータリー第2520地区 森川 昭正 ガバナー

No.1035

### 2023-2024年度 通算1232回 第32回例会 2024年5月23日号

2023-2024 年度 クラブテーマ「未来につながる希望を生み出そう」

#### 【本日の例会】

- ◇ 開会点鐘
- 1. ロータリーソング . . . 我等の生業
- 2. ゲスト及びビジター紹介 . . . 親睦委員長
- 3. 会長挨拶 . . . 荒若 健志 会長
- 4. 幹事報告 . . . 加藤 ゆかり 幹事
- 5. ニコニコBOX . . . S・BOX委員長
- 6. 出席報告 . . . 出席委員長
- 7. 卓話 . . . 新入会員卓話
- 8. ロータリーソング . . . 四つのテスト
- ◇ 閉会点鐘

#### 【会 場】

ホテルメトロポリタン仙台  
21階 銀河 12:30~13:30  
※例会終了後、定例理事会開催

#### 【本日の卓話】

新入会員卓話「RCへ入会して」①  
入会2年未満会員

#### 【例会予定】

- ◇25日~ シンガポール国際大会
- 30日(木) 休 会
- ◇6月1日(土) 2024-25 地区研修・協議会(盛岡)
- 6日(木) 通常例会・6月度定例理事会
- 13日(木) 通常例会 卓話: 新入会員卓話「RCへ入会して」②
- 20日(木) 休 会

#### 5月のロータリーレート

1\$ 157円

#### 5月のロータリー月間テーマ

「青少年奉仕月間」

#### 5/9 会長・幹事報告

#### 【5/9のゲスト】

- 地区青少年短期交換留学 派遣生 布宮梓さん
- 米山奨学生 スウギョウジョウさん
- 米山奨学生 スウギョウジョウさん 5月分奨学金授与



#### 5/9 ニコニコBOX

★森川 昭正 ガバナー … 地区大会では大変お世話になりました。皆様のお力で大変良い地区大会になったと思います。本当にありがとうございました。

★加藤ゆかり 会員 … 2024 アジアパシフィック中東リトルリーグ全日本野球選手権にて、息子が所属する宮城ジュニアが全国優勝しました！6/26からアジア大会(韓国)に行きます。応援宜しくお願いします！

★柿沼岳範 会員 … 第3640地区大会に参加してきました。今回は延川さんにお誘い頂いたおかげでとても素晴らしい経験ができました。10月には日韓交流会が開催されます。みんなで行きましょう！

## 地区青少年交換短期留学 報告

派遣生 布宮 梓 さん



この度は、短期海外派遣生として推薦をしていただきありがとうございました！

オクラホマでの2週間は私にとって初めてのとの出会いの連続で、とても実りのある時間を過ごすことができました。私自身、今回のオクラホマ留学が初めての海外渡航であり、オクラホマへ出発する以前の段階でもいくつかの苦勞がありました。何日分の着替えをもって行けば良いのか、長時間の飛行機移動の際に持っていったほうが良いもの、また、入国審査について、といった疑問が尽きず、出発する前は不安でした。しかし、秋田さんをはじめ、多くのロータリアンのみなさまにサポートしていただき無事に日本を出発することができました。

オクラホマについては初めての連続でした。まず、空港で出迎えてくれたホストファミリーたちが出会い頭にハグで歓迎してくれましたが、こういった光景は日本では見られないのでとても驚きました。ですが、この温かい歓迎のおかげで初日からホームシックになることなくオクラホマでの生活を楽しむことができましたと感じています。英語でのコミュニケーションはとても難しかったですが、徐々に聞き取る力が向上していくのを自分でも感じ、日本に帰ってきてからも英語をもっと上手に使えるようになりたいと思い、少しずつではありますが勉強をしています。

また、オクラホマではたくさんのアクティビティに挑戦させていただきました。特に印象に残っているのはバスケットボールの本場であるアメリカでNBAの試合を見られたことです。それまで私はプロのバスケットボールの試合を見たことがなかったのですが、とても迫力があり、会場の盛り上がりも有名な歌手のライブかのような雰囲気でものすごく楽しかったです。個人的に私は野球が好きなので、次にアメリカに行くときにはぜひメジャーリーグの試合を見られたら良いなと思っています。

現地の同世代との交流は私に大きな影響を与えてくれました。同じ場所にいるすべての人が全く異なるルーツを持ち、育った環境や文化が違うのにみんなが受け入れ合い、尊重し合っている様子を間近で見てとても感動しました。今日、日本でも人種差別撤廃が叫ばれていますが、オクラホマに行ったことで、日本はそういった面ではもう少し頑張らなくてはいけないと考えるきっかけになりました。

この経験から、私は大学では国際交流をたくさんしたいと思うようになりました。高校では理系選択をしているので、言語学や国際といった学部への挑戦を今からするのは難しいですが、国際交流ができる学生寮に入居したり、国際交流プログラムに積極的に参加したりして、普段の日常生活のなかで多様な人たちと交流していきたいです。

本当に貴重で素敵な時間を過ごすことができたのはみなさまのサポートのおかげであり、とても感謝しています。みなさまから受けた愛を自分の力に変えて、自分自身をもっとレベルアップできるように頑張ります。本当にありがとうございました！



## RID3640 地区（韓国）地区大会参加報告

森川 昭正 ガバナー



5月1日～3日に開催されました、RID3640 地区（韓国）地区大会の参加報告を森川ガバナーより頂きました。当クラブからは、森川ガバナー、横山代表幹事、延川副代表幹事、千葉正幸会員、柿沼会員が参加されました！